
 

 

 

 

校長室便り 第１3 号                       令和２年６月 10 日 山内 

○朝の挨拶運動 －ＰＴＡの方々とともに－ 

学校再開から二週目となりましたが，先に

文書やメールでもお知らせいたしましたとお

り，今週から校門付近の挨拶運動にＰＴＡの

方々にもお立ちいただき，一日のスタートを

切ることにしています。昨日６月９日（火）

も朝早くから齋藤満ＰＴＡ会長さんはじめ，

何人かの方々にご協力いただきました。本当

にありがとうございました。コロナ禍で岩高

生も様々な制約があって学校生活も以前のよ

うな自由はききませんが，それでも，ここ数

日のような暑い日には校内での服装は略装も

可とするなど，ＰＴＡの方々のご意見も踏まえながら対応させていただいております。これからもご理解・ご

協力をよろしくお願いいたします。岩高生のＰＴＡの方々への挨拶の声は，我々職員に対するそれよりもかな

り大きく爽やかです。 

 

○岩高生得意のボランティア －校外がだめなら校内で－ 

 「地域に学び・地域に育ち・地域を担う」が岩高

のスローガンです。地域の様々な行事にボランティ

アとして参加してきました。しかし残念ながらコロ

ナ禍により「食楽まつり」をはじめ様々なイベント

が中止や延期となり，岩高生の活躍の場が奪われて

いるのが現状です。それでも９日（火）放課後には

岩高生有志の奉仕活動がありました。学校花壇の整

備です。ボランティアですのであえて生徒の写真は

掲載しませんが写真のように綺麗になりました。学

校にお越しの際にはご覧下さい。綺麗な花を咲かせています。 

 

○本日部登録 －新入生はもちろん，２・３年生も－ 

 本来であれば４月１７日（金）に行われるはずだった部登録・部集会が本日６月１０日（水）に行われま

す。新入生はもちろん，２・３年生も登録して下さい。今年は先輩・後輩・顧問お互いに活動する期間は少な

いからこそ１日１日を大事にして下さい。県内の高校では諸事情によりまだ部活動が再開できていないところ

もあります。完全ではなくとも全学年・顧問そろっての部集会は幸せなのかもしれません。１００％を望んで

しまうと上手くいかないことが少しでもあると，気が滅入ってしまいます。苦労や失敗は当たり前です。すべ

てコロナのせいにして諦めるのではなく，出来ることを出来る限り行って下さい。ではこれで今回のつぶやき

はお終いです。最後に一首。学校で家族と会話を交わす時はなんか恥ずかしいのでしょうか。 

学校で交わす親との挨拶はどこかよそ行きパパママでなく 

校長のつぶやきⅡ 


